

## 児童朝会 校長の話 9月4日

この写真は何のスポーツをしているところだと思えますか。「レスリング！」そうですね。2人の選手が組み合っていて戦っていますが、レスリングといいます。青いユニフォームの選手がひっくり返されないように踏ん張っていますが、レスリングでは、両肩がマットに1秒以上着くとフォール負けになります。3分ずつ2回、戦います。合計6分間で勝負が付かなかったときは、ポイントを多く取った方が勝ちです。レスリングは丸いコートで戦います。直径が9mあります。コートから出てしまってもポイントを取られます。立っていてタックルをされて背中から倒されて肩がマットに着いてもポイントを取られます。



実は初めの写真で、赤いユニフォームを着ている選手は、浜口京子さんです。浅草小学校



の卒業生です。2004年のアテネオリンピックで銅メダルを取りました。2008年の北京オリンピックでも銅メダルを取りました。世界選手権では金メダルを5個取っています。世界で活躍するオリンピック選手です。今はタレントとして

テレビ番組に出演しています。今年度よろこ先輩として活躍する3人の卒業生が浅草小学校に来てくださいましたね。4人目は浜口京子さんです。今週の金曜日に来てくださって全校の皆さんで、お話しを伺います。

浜口さんがレスリングを始めたのは14歳と聞いています。ですから小学生の頃はどんなスポーツをしていたのでしょうか。そしてどんな小学生だったのでしょうか。お話を聞くのが楽しみです。そしてお話しだけでなく、力の強いところも見せてくださるそうです。浅草小学校には素晴らしい卒業生がたくさんいらして嬉しいです。